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ВОТ ЗА ЧТО БУДЕТ БОРОТЬСЯ КОЛЛЕКТИВ
- ---------- Беседа с начальником „Свердловскгорстроя“

' В минувшем году коллектив 
«€вердло1вскгорстроя» выполнил 
Строительно-монтажные работы 

на сумму 615 миллионов рублей, 
на 2,5 процента перевыполнив 
государственный план. В сравне
нии с 1959 годом рост произ
водства составил 8,5 процента.

.На 112 процентов выполнен 
план жилищного строительства, а 
план по вводу жилья в эксплуа
тацию — на 101 процент. Сда
но в эксплуатацию около 175 ты
сяч квадратных метров жилой 
площади, на 26,1 тыс. квадрат
ных метров больше, чем в 1959 
году. Однако план работ для ос
новного заказчика — ОЖСа гор-

А. М. ЛЕРМАНОМ
жилья, причем 75 процентов из 
них в крупноэлементном испол
нении. Кроме того, нужно ввес
ти в эксплуатацию 7 школ на 
5 200 мест, 5 общежитий-интер
натов на 3000 мест, 4 детских 
учреждения на 500 мест, кино
театр, больницу, выполнить боль
шие работы по реконструкции и 
расширению театров оперы и ба
лета и музыкальной комедии.

Предстоит выполнить значи
тельный объем работ по рекон
струкции и расширению город
ского водопровода и канализа
ции, благоустройству, закончить 
строительство здания автомати
ческой телефонной станции в Ки-

нию обязательств будут слу
жить организационно-технические 
мероприятия «Свердловскгор- 
строя», к этой цели направлено 
стремление коллектива.

Недавно на собрании актива 
«Свердловскгорстроя», а также 
специализированных организаций 
обсуждались пути выполнения 
социалистических 1 обязательств. 
Выли намечены неотложные ме
ры для успешного претворения 
их в жизнь. В частности, реше
но до 1 июня окончить все фун
даменты по пусковым объектам 
жилищного, культурно-бытового 
и коммунального назначения, а 
по школам и общежитиям-интер-
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С большим интере
сом наблюдают сверд
ловчане за тем, как 
вместо старых стен на 
углу улиц Ленина и 
Карла Либкнехта с 
каждым днем все выше 
и выше поднимаются 
новые стены театра 
музыкальной комедии и 
кинотеатра «Совкино».

Кладку здесь ведет 
бывалая бригада ка
менщиков тов. Якоре- 
ва. Добросовестно тру
дится в этом коллек
тиве мастер каменной 
кладки А. М. Громов. 
Был бы вовремя кир
пич и раствор, за ос
тальное можно не бес
покоиться — Громов 
сделает свое дело от
лично.
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На снимке: кладку 
ведет А. М. Громов.

Фото Я. Кунина.

5 марта ВЫБОРЫ
в местные Советы

исполкома — реализован толь
ко на 79 процентов.

Перевыполнен план по объему 
культурно-бытового и коммуналь
ного строительства. Введены в 
эксплуатацию 5 школ, 8 дет
ских учреждений, 4 столовых, 
больница на 125 мест, баня, 
вторая очередь Центрального 
стадиона, газораздаточная стан
ция.

Большой объем работ выпол
нен и по промышленному строи
тельству.

Однако план по промышленно
му строительству ни по объему, 
ни по вводу не выполнен.

Осуществление намеченных 
организационно-технических ме
роприятий позволило на 7,2 про
цента поднять производитель
ность труда, что, однако, не обес
печило выполнения задания 1960 
года. Не достигнуто и плановое 
снижение себестоимости.

Итоги деятельности строитель
ных организаций и производ
ственных предприятий характе
ризуют некоторое улучшение 
работы этих коллективов.

Лучших результатов добился 
трест Кг 89, выполнивший план 
по всем показателям. Самые 
плохие результаты у треста 
К» 33, где выполнение плана 
составило лишь 97 процентов, а 
плана собственных работ — 
88,2 процента. Не справились с 
выполнением плана работ соб
ственными силами тресты «Юж- 
горстрой» и «Жилстрой».

Серьезным упущением в на
шей работе явилось то, что мы 
не подготовили производственную 
базу и практически трест 
«Стройдеталь-70» сорвал выпол
нение разработанных «Сверд- 
ловскгорстроем» мероприятий по 
крупнопанельному домострое
нию.

В нашей работе имелось мно
го упущений и недостатков в 
области организации строитель
ства, снабжения, использования 
транспорта и механизмов, вне
дрения новой техники. Только 
устранив все эти недостатки, мы 
сможем успешно справиться с 
программой 1961 года, которая 
значительно возросла в сравне
нии с прошлогодней.

Нынче «Свердловскгорстрою» 
предстоит сдать в эксплуатацию 
180 тыс. квадратных метров

ровском районе, развернуть со
оружение бытового комбината и 
бани-прачечной.

Мы должны ввести в строй до
полнительные мощности на заво
дах «Уралэлектроаппарат», Урал- 
химмаш, турбомоторном, пласт
масс и ряде других предприя
тий города.

Дальнейшее ■ развитие полу
чит строительная индустрия. Бу
дут введены в действие Сверд
ловский завод ячеистого бетона 
мощностью 80 тыс. кубометров 
изделий в год, гипсоварочный 
цех на заводе гипсовых изделий 
и цех облицовочных и метлах
ских плиток на керамическом 
заводе, новые мощности на Шар- 
ташском каменном карьере, вто
рая очередь Шарташского заво
да крупнопанельного домострое
ния. С самого начала года этим 
стройкам придается первостепен
ное значение.

В социалистических обязатель
ствах, принятых коллективом 
«Свердловскгорстроя» в честь 
предстоящего XXII съезда КПСС, 
говорится о том, что коллектив 
досрочно, к 25 декабря, выпол
нит годовой план и раньше, чем 
предусмотрено планом, введет 
целый ряд объектов. Выподне-

натам — в первом квартале.
Решающее значение будет 

иметь создание в первом квар
тале домостроительного комбина
та «Свердловскгорстроя».

Разработаны подробные меро
приятия по обеспечению плана 
строительства крупнопанельных 
домов. Всего намечено построить 
56 многоэтажных крупнопанель
ных домов общей площадью бо
лее 100 тысяч квадратных мет
ров, 29 домов будут смонтирова
ны из конструкций кассетного 
производства.

Решающую роль в этом важ
нейшем деле должен сыграть 
коллектив треста К» 33, который 
до 1 апреля текущего года обя
зан ввести в эксплуатацию завод 
ячеистых бетонов управления 
промышленности стройматериа
лов, а во втором квартале пу
стить завод на полную мощность. 
Этот же трест в феврале должен 
закончить и сдать в эксплуата
цию 3 кассетные машины на за
воде крупнопанельного домо
строения, и в первом квартале 
ввести дополнительные мощно
сти на Шарташском каменном 
карьере, что позволит обеспечить 
заводы железобетонных изделий 
мелким щебнем.

Нина Завьялова
В 1954 году, сразу же пос

ле окончания средней школы, к 
нам в седьмое строительное уп
равление пришла молоденькая 
девушка. Ее звдли Ниной. 
Трудно было сразу решить, за 
какое дело взяться. Но нашлись 
советчики.- Каждый расхвали
вал свою специальность. И Ни
на решила стать лепщиком.

Только случилось так, что 
работы для лепщицов было не
много. Нужно было осваивать 
смежную специальность. И 
вскоре, в 1958 году, она обучи
лась малярному делу.

С тех пор лепщик-маляр Ни
на Павловна Завьялова отлично 
работает в коллективе. Она 
любит свою профессию, по
стоянно совершенствует ма
стерство, исключительно добро
совестно относится к любому 
порученному ей делу.

-наш кандидат
Но Нина Павловна не только 

хороший производственник. 
Она активная общественница: 
работала в редколлегии стенной 
газеты, является агитатором. 
В прошлом году комсомольцы 
избрали ее членом своего коми
тета.

Сама Нина Павловна систе
матически повышает свой де
ловой и культурный уровень. 
Уже второй год она учится 
в университете культуры. Сей
час она занимается на курсах 
операторов счетных машин.

Прекрасная труженица, 
скромный человек и отличный 
товарищ Нина Павловна За
вьялова является достойным 
кандидатом в депутаты Сверд
ловского областного Совета.

Н. ВОВК, 
секретарь парторганизации 

управления Ка 7.

На стройках Родины

(вается неудобств! На дру- 
гие острова перекинуты мо- 
; сты, но здесь постройка 

, моста сопряжена с больши- 
" ми трудностями: по каналу 

; проходят большие океан
ские суда.

Инженеры и конструкто
ры «Ленметропроекта» на
шли выход: они разработали 
проект автотранспортного 
туннеля под Морским кана-

ДОМ НА ПЕПЕЛИЩЕ
Беда пришла неожиданно. 

На рассвете правобережный 
поселок строителей Брат
ской ГЭС озарился огнен
ными бликами. Пылал дом 
шофера Ивана Александро
ва. Пожарники и жители 
прилегающих улиц не смог
ли спасти дом. Ивана, его 
жену и ребенка, пострадав
ших от огня, увезли в 
больницу.

Прошла неделя, другая. 
Александровы выписались 
из больницы и увидели, что 
на месте пепелища стоит 
дом-красавец. А в доме — 
новая мебель.

Дом, поднявшийся за ко
роткое время на пепели
ще,— подарок шоферов ав
тобазы № 2 Правобережья, 
где работает Иван. Узнав о 
постигшей Александрова 
беде, шоферы решили: пока 
их товарищ в больнице, по
строить ему новый дом. И

уже на второй день на но
востройке застучали топоры. 
А когда дом был готов, на 
собранные деньги купили 
мебель.

Беда тяжела, если чело
век одинок. А с такими то
варищами, нак шоферы 
второй автобазы Правобере
жья Братской ГЭС, не про
падешь.

П. ГОДЛЕВСКИЙ.
Иркутск.

ТУННЕЛЬ ПОД КАНАЛОМ
ЛЕНИНГРАД. Канонер

ский остров — один из ста 
с лишним островов, на ко
торых расположен Ленин
град. На Канонерском ост
рове раскинулись цехи су
достроительного завода. 
Многие рабочие летом до
бираются сюда катерами, 
зимой — по льду, а ранней 
весной или поздней осенью— 
на ледокольных буксирах. 
Сколько при этом испыты

лом.
ПОКРОВСКИЙ 

ГОРНООБОГАТИТЕЛЬ- 
НЫИ КОМБИНАТ

В Пикополь-Марганцев- 
ском бассейне готовится 
площадка под строительство 
мощного Покровского горно- 
обогатительного комбината. 
Проект комбината разрабо
тан коллективом института 
«Южгипроруда». Предприя
тие будет располагать че
тырьмя карьерами, кото
рые раскинутся на площади 
свыше 5 100 гектаров. В них 
дешевым открытым спосо
бом ежегодно добудут мил
лионы тонн сырых руд.

Цехи обогатительной фаб
рики оснастят высокопроиз
водительными промывочны
ми и отсадными машина
ми, вакуум-фильтрами. На 
этом оборудовании вырабо
тают из каждой тонны сы
рой руды до 470 килограм
мов высококачественного 
марганцевого концентрата— 
ценного сырья для выплавки 
чугуна и стали.

г. Днепропетровск.

КРАСНОЯРСК И И 
КРАЙ. Строители Краснояр
ской ГЭС соорудили автодо
рожный мост, который свя
зал правый берег Енисея с 
левым.

Отлично трудилось на 
сборке металлических конст
рукций моста звено кле
пальщика Ивана Васильеви
ча Канищева.

На снимке: И. В. Кани
щев за работой. Слева — 
подручный комсомолец Ана
толий Удод.

Фото Ю. Бармина.
Фотохроника ТАСС.



ф Партийная жизнь
Собеседование прошло

успешно
Большой интерес проявили слушатели кружков сети пар

тийного просвещения восьмого управления 89 треста к изуче
нию материалов Московского совещания представителей ком
мунистических и рабочих партий. Коммунисты и беспартий
ные с исключительным вниманием изучали принятые на этом 
историческом Совещаний Заявление и Обращение к народам 
всего мира, которые явились политической и идейной плат
формой коммунистического движения.

Пропагандист П. Е. Бетехтин тщательно подготовился к за
нятиям. Он сумел довести До каждого слушателя глубокие 
теоретические выводы по коренным проблемам современного
общественного развития, которые были 
коммунистических и рабочих партий.

Итоговое занятие, которое состоялось 
успешно.

Активное участие в собеседовании

сделаны в Заявлении

20 февраля, прошло

приняли коммунисты
слесарь С. П. Солуянов, электросварщик А. Н. Сальников, 
инструментальщик П. А. Чуркин, беспартийный бригадир 
плотников В. Г. Баранов и многие другие.

Собеседование прошло живо и интересно. Все слушатели 
показали прочные и глубокие знания этого исторического 
документа.

П. ГРУЗДЕВ, 
секретарь парторганизации управления.

В Свердловске появилась но
вая строительная организация — 
ремонтно - строительный трест 
Горжилуправления. Он органи
зован на базе всех ремонтно- 
строительных контор, существо
вавших при районных жилуправ-
лениях. В новый трест
шесть 
один

строительных
1 входит 
участков,

из них — специализиро-
ванный, производящий сантехни
ческие и электромонтажные ра
боты.

В целом на трест возложено 
производство капитального ре
монта домов местных Советов и 
всех культурно-бытовых учреж
дений города.

Коллектив треста будет также 
заниматься строительством но
вых небольших домов и комбина
тов бытового обслуживания.

«-.........

В честь Дня Советской Армии
К Дню Советской Армии участ

ники художественной самодея
тельности клуба треста «Жил- 
строй» подготовили специальную 
концертную программу, с кото-
рой выступали в бригадах, 
участках.

Строители слушали вновь

на

ра-
зученные песни, сатирические 
сценки и интермедии, художе
ственное чтение.

Первый концерт состоялся 18 
февраля в бригадах каменщиков 
тт. Расковалова. и Пустовалова 
прямо на строительстве школьно
го интерната по улице Красно
камской.

Хорошо прошла встреча рабо
чих этих бригад с Героем Совет
ского Союза Дмитрием Гайнутди
новым, которая состоялась 
23 февраля.

Рабочие и служащие 14 строи
тельного управления 21 февраля 
встречались с командиром парти
занской бригады Героем Совет
ского Союза Константином Дени
совичем Карицким.

Интересно прошла эта встреча.
— В нашей бригаде, — гово

рил тов. Карицкий,—действовала 
диверсионная группа, состоящая 
исключительно из подростков. К 
концу войны одному из ее уча
стников исполнилось всего лишь 
17 лет, но ему уже было при
своено звание Героя Советского 
Союза, его грудь украшали 13 
боевых наград.

Среди строителей—участников 
встречи нашлись и такие, кто сам 
сражался в партизанской бригаде 
Карицкого. ' Было о чем вспом
нить боевым друзьям.

После встречи состоялся кон
церт художественной самодея
тельности активистов клуба.

Интересный вечер, посвящен
ный Дню Советской Армии, со
стоялся в коллективе 17 управ
ления. В гости к строителям при
езжал дважды Герой Советского 
Союза Виктор Николаевич Лео
нов. Он поделился своими воспо
минаниями о подвигах советских 
воинов в годы Великой Отечест
венной войны, рассказал о дивер
сионной работе, которую выпол-

надий Нагибин, 15 управления— 
Юрий Моков и инструктор физ
культуры треста Алексей Пуши
лин. И. КОЧЕТКОВ,

председатель правления 
клуба треста «Жилстрой».

г

В нынешнем году тресту пред
стоит освоить 3,5 миллиона руб
лей, в том числе на строитель
стве новых зданий 2,6 миллио
на рублей.

Сейчас ремонтно-строительный 
трест ведет работы по реконст
рукции первого корпуса дома 
№ 69 по улице Ленина, кото
рый переоборудуется под гости
ницу. Первый этаж этого дома 
занимает спортивный магазин 
«Динамо». На верхних десяти 
этажах разместится гостиница 
«Спорт». Она рассчитана на 370 
мест. Причем, два этажа гостини
цы уже в ближайшее время наме
чено сдать в эксплуатацию.

Заканчиваются работы по ре
монту гостиницы на городском 
Центральном стадионе.

Начато строительство пятна
дцати одноэтажных двухквартир
ных домов на станции Лечебная 
в Октябрьском районе. Для рабо
чих Верх-Исетского завода 
строится пять шестиквартирных 
брусковых домов.

Недавно сдана в эксплуатацию 
баня в поселке Шарташ.

В нынешнем году коллективу 
треста предстоит выполнить боль
шие работы. Намечается строи
тельство комбината бытового об
служивания в Верх-Исетском 
районе, где разместятся мастер
ские: часовая, сапожная и хим
чистки.

Многое надо сделать тресту по 
расширению собственной произ
водственной базы. В июне ны
нешнего года вступит в строй 
столярная мастерская, где будут 
изготовляться все столярные из
делия, необходимые для капи
тального ремонта и нового 
строительства. Труд людей здесь 
будет полностью механизирован.

В скором времени вступят в 
строй три сушильные камеры, 
которые ежемесячно будут давать 
не менее 50 кубометров сухого 
пиломатериала.

Намечается строительство ко
лерной мастерской, бетонора
створного узла, механического 
цеха.

На строительство новой базы 
ремстройтреста в нынешнем году 
отпускается 320 тысяч рублей.

А. ХАЛИНА.
--------------------------------

Дверь собирается на станках
няли бойцы в тылу врага под 
командованием.

Неплохо встретили День 
ветской Армии спортсмены

его

Со-

лыжники треста. На фестивале 
Октябрьского района команда.
строителен 
первенство, 
управления 
нял первое 
лом первой

выступала на личное 
В итоге каменщик 15 
Николай Сурнин за- 

место и получил дип- 
степени.

Рабочая этого управления Люд
мила Москаленко заняла второе 
место среди женщин. Она на
граждена дипломом второй сте
пени.

На соревновании лыжников 
Ленинского района команда стро
ителей заняла второе место и бы
ла награждена грамотой.

В городских лыжных соревно
ваниях участвовало 50 команд. 
Все же мужская команда строи
телей заняла третье место, а 
женская — второе.

Большую работу по подготовке 
к лыжным соревнованиям проде
лали секретари комсомольских 
организаций 14 управления Ген-

ЛТЛIй11 А Я"вл вопросыОТВЕЧАЕМ ЧИТАТЕЛЕЙ
Рабочий деревообрабатывающего завода треста «Строй- 

деталь-70» И. Сергеев обратился в редакцию «Свердловского 
строителя» с рядом вопросов, ответы на которые дает заве
дующий оргмассовым отделом обкома профсоюза рабочих 
строительства и промышленности строительных материалов 
А. И. Бакулин.

Вопрос. Может ли -проф
союзная группа на своем со
брании заслушивать доклад 
мастера о его работе или 
по другим каким-либо вопро
сам, если учесть, что- он яв
ляется членом профсоюза и 
состоит на учете в данной 
профгруппе?

Ответ. Да, мо-жет.
Для руководства работой 

профсоюзной группы изби
рается профсоюзный груп
повой организатор. В содер
жании работы профгрупорга.

Еще год назад все работы по сборке дверных 
полотен в цехе № 1 деревообрабатывающего за
вода велисб вручную. Вручную приходилось вы
полнять такие трудоемкие работы, как сборка, 
обгонка полотен по размеру, навеска их к ко
робке и т. д.

Значительно возросла производительность тру-
да столяров после создания в 
цехе поточной линии сборки, 
на которой механизированы 
все основные операции. Поточ
ная линия состоит из несколь
ких деревообрабатывающих 
станков, которые обслуживает

еще раньше — ручным фуганком. Это была тоже 
очень трудоемкая операция, требующая длитель
ного кропотливого труда. Верхние кромки столяр 
обрезал ручной пилой или ножовкой. Беда, 
если станочник на шипорезе ошибался! Да и без 
того от столяра требовалось напряженное вни
мание: где больше стругнешь, где меньше, а ведь

; СДЕЛАНО
$ рационализаторами

поверхность должна быть совер
шенно ровной. Теперь, когда об
резка кромки ведется на двух
пильном концеравнителе, произ
водительность труда значительно 
возрастает.

бригада столяров-сборщиков тов. Панькова.
Поточная линия начинается с гидравлической 

займы, на которой ведется сборка полотен. 
Прежде тому же столяру приходилось ставить 
на пол и бруски, и филенки, сбивать их кувалдой, 
а ваймы сжимать руками. При этом переносить 
полотно с места на место нужно было по 1!—12 
раз. Теперь сборка ведется при помощи упоров 
гидравлической ваймы, сжимающих полотно. На 
станке же сверлятся отверстия Оля нагелей и 
устанавливаются нагеля.

С ваймы собранное полотно переходит на ши- 
рокосветный рейсмусовый станок. Здесь прово
дится очистка, считавшаяся прежде самой тру
доемкой работой.

— С рубанком попотеть надо было, — говорят 
рабочие. А тут одна сторона прошла, другую 
пускай.

Прежде очистка обеих сторон полотна вместе 
с филенками проводилась в среднем минут за 
сорок. Теперь та же работа вместе с переноской 
занимает от силы пять минут.

Зачищенное полотно направляется на обгонку. 
Раньше обгонка выполнялась электрорубанком,

предусмотренной Положе
нием о профсоюзном группо
вом организаторе, одним из 
важнейших пунктов запи
сано:

Профгрупорг совместно с 
мастером, бригадиром орга
низует социалистическое со-, 
ревнование среди всех рабо
чих профгруппы за выполне
ние и перевыполнение норм 
выработки и производствен
ных заданий, дальнейшее 
повышение производитель
ности труда, внедрение но-

вой техники и передовой 
технологии, улучшение каче
ства продукции, экономии 
материалов, топлива и элект
роэнергии;

ставит, на обсуждение про- 
• изводственных совещаний 

вопрос об обмене передовым 
опытом, о полном использо
вании мощностей агрегатов, 
станков и машин, о работе 
по сменным и суточным гра
фикам, об улучшении каче
ства продукции, о борьбе с 
браком/ простоями, неис
правностью оборудования и 
другими неполадками, ме
шающими рабочим выпол
нять нормы выработки и по
вышать производительность 
труда;

вносит на обсуждение про
изводственных совещаний 
доклады мастера, бригадира 
о выполнении ранее приня
тых предложений.

Вопрос. При принятии то
го или иного решения проф
союзной организацией (мест
комом, цехкомом, завкомом),

На специальном станке проводится и нарезка 
гнезд под петли. До этого их приходилось выру
бать стамеской. Особенно важно, что гнездо вы
резается на станке под углом. Это позволяет 
крепить петли не ввинчивая шурупы, как прежде, 
а прибивая их, что прежде при креплении петель 
параллельно кромке приводило к браку. А ведь 
ввинчивание шурупов — тяжелый, неблагодар
ный труд. В каждую дверную коробку надо было 
ввинтить по шестнадцать шурупов. А ведь в 
день эту операцию приходилось выполнять на 
сотне с лишним блоков. Рабочих, прибивавших 
петли, мы прежде называли бракоделами. Теперь, 
когда петля входит внутрь полотна и коробка 
под углом, шурупы работают на срез и их можно 
забивать.

Поточная линия на сборке намного повысила 
производительность труда столяров. Сейчас 
бригада из четырнадцати человек выполняет 
больший объем работы, чем прежде двадцать. 
В месяц бригада собирает около четырех тысяч 
квадратных метров дверных блоков.

А. АНИКИН, 
мастер цеха № 1 

деревообрабатывающего завода.

как правильно следует пи
сать — «просить» или «обя
зать». Например, «цеховой 
комитет просит или обязы
вает начальника цеха устра
нить то-то или сделать 
то-то».

Ответ. Употребление той 
или другой формулировки 
зависит от важности обсуж
даемого вопроса в жизни 
профсоюзной организации. 
Принципиально правильны 
обе формулировки.

Вопрос. Если решается 
вопрос о поощрении, того 
или иного рабочего или слу
жащего, как, например, за
несение на Доску почета или 
в Книгу почета, должны ли 
учитываться его морально- 
бытовые качества или нет?

Ответ. При занесении на 
Доску почета или в Книгу 
почета в обязательном по
рядке должны учитываться 
все качества рабочего и 
служащего, в том числе и 
морально-бытовые.

Вопрос. Может ли член

бригады, если учет труда 
бригадный, один соревно
ваться и завоевывать зва
ние ударника коммунисти
ческого труда?

Ответ. Нет, не может. По
скольку учет труда в брига
де является бригадным, то 
следует добиваться, чтобы 
члены ее коллективно боро
лись за звание бригады ком
мунистического труда.

Вопрос. Если на одном 
предприятии работают муж 
и жена и один из них забо
лел и доверяет получить 
другому заработную плату, 
кто в данном случае должен 
заверить доверенность — 
администрация или завод
ской комитет?

Ответ. Как правило, в Та
ких случаях доверенность 
заверяется администрацией 
предприятия или учрежде
ния. Она может быть также 
заверена медицинским уч
реждением, если заболевший 
находится на стационарном 
лечении.



»

НА « УРАЛМАШСТРОЕ »СВЕРДЛОВСКИМ
И вдруг все изменилось

В начале февраля все пред
приятия треста «Стройдеталь-70» 
изготовляли и поставляли из
делия и материалы на строи
тельные площадки «Урал
машстроя» строго по установ
ленному графику. Это конечно,

выдать 150 подфонарных плит. 
Однако до 22 февраля вывезено 
лишь 30 плит, то есть одна пя
тая часть.

В долгу перед строителями

радовадо уралмашстроевцев.

бетоноарматурный цех № 
Он задерживает поставку

и
2.

плит

Бригады получали возможность
лучше организовать свой ■ 
добиваться более высокой 
изводительности труда. Так 
ло до 10 февраля. И вдруг

труд,

изменилось, поставки стали 
дня в день срываться.

Возьмем завод товарного

про- 
бы-
все
изо

бе-
тона и раствора, которым руко
водит тов. Левин. Начиная с 14 
февраля наши заявки, состав
ленные согласно лимита, вы
полняются всего на 20—30 про
центов. Спрашиваем у тов. Ле
вина, в чем дело? Он говорит о 
том, что бетон идет на строи
тельство плотины и к тому же 
у нас-де нет таких срочных ра
бот. Между тем, на нашей 
строительной площадке в тече
ние двух смен простаивает 10-тон
ный кран, который занят на 
укладке бетона. После перегово
ров тов. Левин обещает испра
вить положение, но все остается 
по-прежнему; вместо 20 кубомет
ров бетона в смену получаем все
го 7—10 кубометров.

Нижне-Исетский завод железо
бетонных изделий сорвал постав
ку балок-ригелей. По графику 
они должны были поступать на 
стройку начиная с 8 февраля, 
но первые две балки привезли

П-1 для цеха сварных машино
строительных конструкций.

Деревообделочный завод, каза
лось бы, выполняет график по
ставок, но беда в том, что при 
согласовании всегда пишут доска 
25—40 миллиметров, а поста
вляют только 25-миллиметровые 
доски. Получается так; и доски 
есть, и работать нельзя. Плот
ники, например, порой не могут

Впереди 25
Подведены итоги соревнова

ния между коллективами 
строительных управлений тре
ста за январь. Первое место 
построечный комитет присудил 
25 строительному управлению. 
План по генеральному подряду 
этот коллектив выполнил на 
106,6 процента, план работ соб
ственными силами —< на 113,3. 
В коллективе достигнута высо
кая выработка, причем плано
вое задание перевыполнено на 
34 процента.

Коллективу 25 управления 
вручено переходящее Красное 
знамя и денежная премия.

Следует отметить, что в пе
редовом управлении значи
тельно выше, чем в двух дру
гих, трудовая дисциплина. Это 
является заслугой обществен
ных организаций управления и 
хозяйственных руководителей,

управление 
которые укреплению трудовой 
дисциплины придают большое 
внимание.

Первенство в соревновании 
бригад треста завоевал коллек
тив каменщиков, руководимый 
тов. Мельниковым.

Построечный комитет отме
тил хорошую работу 23 строи
тельного управления.

И. НЕСТЕРОВ.
------ ------ ----------------------- %

Валентин
Елизаров 
звеньевой

Около двух лет работает Ва-

изготовить опалуоку или 
настил.

(Вот, примерно, какое 
иие создалось в феврале

сделать

положе- 
с по-

ставками из треста «Стройде- 
таль-70», Мне трудно знать все 
причины срыва выполнения гра
фика. Однако совершенно ясно, 

• что если бы руководители пред
приятий треста с большей ответ
ственностью относились к выпол
нению заказов «Уралмашстроя»,
важнейшей стройки
дело 
лучше.

Наш 
просит

было бы

коллектив

в городе, то 
значительно

убедительно
стройдеталевцев улучшить

только 18 числа, то есть с опоз
данием на 10 дней.

Бетоноарматурный завод. № 3 
сорвал поставку перемычек для 
жилого 32-квартирного дома. Это 
задерживало кладку дома. В кон
це концов руководители 25 строй
управления вынуждены были по-

поставки материалов и изделий, 
помочь строителям нашего тре
ста успешно выполнить свои со
циалистические обязательства по 
реконструкции Уралмашзавода.

Я. ГРИНЬ, 
диспетчер 

треста.

лентин Елизаров в «Уралмаш- 
строе». Пришел он на стройку 
неопытным, не имеющим ника
кой квалификации.

В бригаде Кустова Валентин 
привыкал к стройке. Днем он 
работал, а по вечерам занимал
ся, учился в институте.

Строительное дело! пришлось
по душе Елизарову, и вскоре

слать свои транспорт за 
ками.

перемыч-

Большой заказ нашей строй
ки выполняет в феврале завод 
ячеистых бетонов. Он должен

Закончился трудовой 
день. Для механизаторов 
«Уралмашстроя» он был как 
обычно напряженным. И 
вот сейчас электрики и еле-
сари, работающие на
строительстве цеха сварных 
металлоконструкций, В. С. 
Трухин, А. А. Макаров, 
В. А. Черединов и Ф. М. 
Журавлев оживленно об
суждают его итоги. Все они 
отличные работники и поль
зуются большим уважением 
в коллективе.

Фото Я. КУНИНА.

Одна за другой встают ко
лонны на строительстве цеха 
сварных металлоконструкций.

Лучшие молодежные
В январе все коллективы комсомольско-молодежных бригад 

перекрыли свои нормы. На днях были подведены итоги соревнова
ния между этими бригадами. Первое место присуждено бригаде 
монтажников тов. Иваницкого. Она перевыполнила свои обязатель
ства по производительности труда, сэкономила строительных мате
риалов на 75 рублей.

Однако при подведении итогов учитывались и другие показате
ли. Ведь комсомольско-молодежные коллективы должны показы
вать пример не только в труде, но и в учебе, в спорте. И здесь мон
тажники оказались, как говорится, на высоте. Все члены бригады 
участвуют в спортивных мероприятиях. Только один из них не 
учится.

Второе место завоевала бригада монтажников Гаврилова.
Вместе с тем при подведении итогов соревнования выяснилось, 

что комсомольско-молодежные бригады 23 управления плохо участ
вуют в спортивной работе. Поэтому же вне конкурса оказалась мо
лодежная бригада тов. Кустова, Что же касается бригады тов. Го
родилова, то она до сих пор не имела социалистических обяза
тельств, и поэтому невозможно было сказать о их выполнении.

Комитет комсомола треста и штаб ударной стройки встревожен 
тем, что трое рабочих из бригады Мельникова бросили учебу в 
школе рабочей молодежи, хотя учились они в десятом классе. Оче
видно, комсомольцы управления и члены бригады помогут товари
щам вернуться в школу и закончить в этом году десятилетку.

Радиоузел 
на стройке

На объектах строительства це
ха сварных машиностроительных 
конструкций заканчивается рабо
та по радиофикации. Здесь будет 
установлено 10 репродукторов.

Уже получено оборудование 
небольшого радиоузла, которое 
позволит вести местные радиопе-
редачи.

В начале марта радиоузел 
чнет работу. Общественная 
дакция радиовещания будет 
редавать в определенные 
последние известия стройки, 
сказы об опыте передовых

на- 
ре- 
пе- 

часы 
рас-
лю-

он решил приобрести специаль
ность, без которой теперь не 
обходится ни одна стройка, ни 
одно предприятие. Надумал Ва
лентин стать электросварщи
ком. А тут и курсы в тресте ор; 
ганизовались. Их молодой 
строитель закончил успешно, 
получил третий разряд.

Сварщика Елизарова с охо
той приняли в бригаду Гафаро
ва, которая вела работы на по
лигоне. Сначала к нему при
сматривались, боялись доверить 
ответственную работу, но вско
ре и бригадир, и его товарищи 
убедились, что Валентин ис
ключительно добросовестный и 
достаточно квалифицированный 
специалист.

Сейчас Валентин Елизаров 
звеньевой.

Недавно передового произ
водственника Елизарова кол
лектив завода железобетонных 
изделий избрал в цеховой коми
тет. Люди уверены, что он 
успешно справится с обществен.

дей, об итогах соревнования и 
т. д. По субботам будет переда
ваться обзор странички из газе
ты «Свердловский строитель» с 
материалами об «Уралмаш- 
строе».

Кулыкомиссия решила...
На последнем заседании культ- 

комиссии намечен целый ряд ме
роприятий по организации отдыха 
строителей в марте.

Решено провести вечер, посвя
щенный Дню 8 Марта, Очевид
но, он состоится во Дворце куль
туры им. Сталина. Хозяевами ве
чера будут девушки, которые ве
дут к нему подготовку.

В марте большая группа моло
дежи со стройки поедет в экс
курсию по городу, чтобы позна
комиться с его достопримечатель
ностями, с историческими и архи
тектурными памятниками.

В тресте организуется коллек
тив художественной самодеятель
ности. Уже имеется опытный ру
ководитель. Сейчас продолжается 
запись в хореографический и во
кальный кружки.

Решено организовать эстрад
ный оркестр.

В Омск
на спартакиаду
27 февраля команда лыжников 

нашего треста в составе десяти

ным поручением.
С. НАГИН,

главный инженер
завода железо

бетонных изделий.

человек 
участия 
ниях по 
новация 
стью 
РСФСР.

выезжает в Омск для 
в финальных воревнова- 
лыжЬм. Лыжные сорев- 
в Омске являются ча- 
зимней Спартакиады

Возглавит команду инструктор 
физкультуры треста Г. Пышка.

ПРОГЛЯДЕЛИ
Комсомолец Геннадий Миро

нов работал в передовой брига
де тов. Шматова, в 23 строи
тельном управлении. Трудился 
он неплохо. Это и понятно: па
рень молодой, здоровый. Тако
му подстать любое трудное де
ло. А работа, и верно, была не
легкая.

Геннадий жил в общежитии, 
где были созданы все условия 
для нормального отдыха. Зара
батывал он тоже неплохо: 
800—900 рублей.

И вдруг — неожиданность: 
комсомолец Геннадий Миронов 
обращается в комитет ВЛКСМ 
треста с заявлением об уволь
нении с ударной комсомольской 
стройки.

В чем дело?
Мы на заседании комитета 

комсомола. Товарищи по труду, 
такие же как он, молодые лю
ди, внимательно слушают Ми
ронова. А он мнется, не знает, 
что сказать:

...Причина моя — работа не

стей испугался. Говоришь, что 
пойдешь на завод, а молодежь 
с завода рвется к нам на строй-
ку. И не ради заработка, а 
большие дела.

Встает еще кто-то:
— Стыдно, Геннадий, 

длинным рублем гнаться. Я

на

за 
вот

пришел с завода. Строительной 
специальности у меня нет и за
рабатываю здесь значительно 
меньше. Только не жалею. Ты
пойми, ведь мы строим 
нейший в Европе цех...

— Тебя в бригаде

круп-

ценили.

интересует, рука болит, 
ток маленький...

зарабо-

Геннадий высказался. И тут
один за другим члены 
та задают вопросы.

комите-

— Какое образование?
— Семь классов.
— Почему дальше не учишь

ся?
Миронов молчит.

— А чем ты занимаешься 
после работы?

— Ничем.
— Вот ты говоришь зарабо

ток мал, а ведь это неверно. 
Для одного вполне достаточно 
800—900 рублей. И напрасно 
обижаешься, что не учат строи
тельным профессиям. Многие, 
кто хотел, окончили различные 
курсы. Струсил просто, трудно-

От тебя никак не ждал коллек
тив такого...

И вдруг кто-то вполголоса 
сказал:

— Дезертир.
Слово это будто ударило Ген

надия. Он как-то съежился, еще 
ниже опустил голову, но твер
дил свое:

Прошу подписать заявление.
—■ Пусть уходит, раз свое 

личное ставит выше обществен
ного. Такие и не достойны ра
ботать на комсомольской строй
ке...

Кто-то вдогонку бросил:
— Учти, Геннадий, где 

ни был — учись.
А другой с ехидством 

вил:
— Подучишься, может, 

сознательнее будешь.
Захлопнулась дверь и 1

б ты

доба-

по-

тогда
кто-то произнес слово, которое 
должно заставить задуматься 
комсомольских вожаков «Урал- 
машстроя»: «проглядели».

Д. ВЕТРОВ.

Страница подготовлена об
щественным отделом.
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Это янтересно

Машина для изготовления Шуруй! Вкалывай!»
панелей домов

Дома из крупных панелей... Простота монтажа таких зда
ний позволяет намного сократить сроки ввода жилья в экс
плуатацию, снизить его стоимость.

Однако до последнего времени для производства крупных 
панелей не было простого и высокопроизводительного обору
дования. Институт «Гипростойиндустрия» сконструировал 
машину для изготовления панелей домов серии «К-464» кас
сетным способом. Монтаж и наладка ее очень трудоемки.

Главный инженер проекта научно-исследовательского ин
ститута организации, механизации и техпомощи строительству 
«Индустройпроект» А. Татаринов и главный механик Таллин
скою завода железобетонных изделий Н. Дейнарович, изу
чив машину, предложили свой вариант. Он оказался очень 
удачным. На изготовление деталей, монтаж и испытание 
машины нужно всего 210 часов. А на монтаж и наладку ма
шины института «Гипростройиндустрия» уходит около тыся
чи рабочих часов.

В машине института «Гипростройиндустрия» свыше пяти
сот деталей механизма распалубки и зажима кассет. Сложны 
электроаппаратура и проводка. Изобретатели намного упро
стили схему. В ней осталось 52 детали. Причем они изготов
ляются в основном по низкому классу точности, требуют не
большой механической обработки. От этого машина обходит
ся дешевле своей предшественницы на пять тысяч рублей в 
новых ценах. Ее могут изготовить любые ремонтные мастер
ские заводов железобетонных изделий. Управляет машиной 
всего один рабочий-бетонщик.

Ходит 
дорович 
людьми:

по цеху Евгений Фе-
Жаров, руководит 

одного по плечу похло-
пает, другому бывальщину рас
скажет, третьего «крепким» 
словом подбодрит, а напоследок 
обязательно скажет:

— Вы мне кубы, кубы, брат
цы, давайте!

— Оно понятно, товарищ на-
чальник,— ответит 
из бетонщиков, — 
хорошее, только 
их много не дашь.

кто-нибудь 
кубы дело 
лоиаткой-то

' — Ну ты мне это брось, — 
отмахивается начальник це
ха. —- Лопатка, брат, дело на
дежное, веками проверенное. 
Демидовские рудокопы — исто
рические личности, и те не 
брезговали.

И вот уже у бетонщика 
улыбка на лице, ну и шельма 
же этот начальник, ловко 
увильнул от неприятного вопро
са. Однако бетонщик не 
сдается.

— Против истории, конечно, 
не попрешь, — говорит он Ев
гению Федоровичу, — только

ГДЕ БЫ НАИТИ СОАВТОРА?
За последние четыре месяца я подал пять ра

ционализаторских предложений. Но на рассмот
рение техсовета попали лишь два.

Первое связано с работой концеравнителя и 
петлевырезателя. Сейчас на этих станках заняты 
три человека. Дело в том, что от станка к станку 
дверное полотно приходится перетаскивать вруч
ную и в таких условиях меньшим числом людей 
не обойтись. А если по’ моему предложению смон
тировать здесь обычную принудительную роли
ковую подачу, ручной труд отпадает и с обслу
живанием станков легко справятся один-два 
человека.

Второе связано с нарезкой гнезд под шпонки 
на подоконной доске. Небольшое приспособление, 
которое я предлагаю, позволит соединить четыре 
операции в одну, что сэкономит немало труда.

И я, и другие столяры считаем эти предложе
ния полезными для работы.. В техсовете тоже не 
сказали ничего плохого по существу. Но первое 
предложение вообще отказались рассматривать, 
поскольку я... не представил чертежа.

С одной стороны это, конечно, правильно. 
Чертеж нужен. Но я имею всего четыре класса 
образования, и хотя, проработав в цехе 18 лет, 
дело свое, думается, изучил, сделать чертеж не 
смогу.

— Что Ж, — заявила мне инженер тов. Вау
лина, — ищите соавтора.

Ее поддержал и начальник производственного 
отдела тов. Мишин.

ТВОРЧЕСТВО НАШИХ АВТОРОВ
Валентин Гузачев

НАШ 
ЧЕЛОВЕК 

Повесть
(Окончание. Начало в № 9, 10,

11, 13, 14, 15)
— Чего ж будет?
— А ты не знаешь?
— Н-нет,
— Четвертак жди, если не хуже.
— А н-нам?
— Вам что, вы по борту остались,—

спокойно говорит Юрка. Эх, если бы я 
был здоров, всем троим кишки бы вы-

Фельетон

вот нельзя ли заставить бункер 
бетоноукладчика двигаться, а 
то ведь он, как заколдованный, 
ни с места.

Евгений Федорович предосте-
регающе поднимает 
смотрит в потолок.

— Вспомнил! —

палец и

восклицает 
— Вот слу-наконец начальник.

шайте. Не здесь это было. Ра-
ботали у меня 40 хлопцев и все 
в тельняшках. Живые такие ре
бятки. Каждый день по двести 
тонн железа метров на четыре
ста перетаскивали.

— А вы бы механизацию 
подбросили.

— Кому?
— Ну тем, в. тельняшках.
—• Да разве таким хлопцам 

нужна механизация? Да им же 
любое задание—не задание! А 
тут у вас что? Благодать: теп
ло, светло. Знай покидывай да 
покидывай.

Евгений Федорович сладко 
зевает, подмигивает бетонщи
кам на прощание и шагает

заводе крупнопанельного домо
строения. Как обнаружат в це

хе грязь, так вывешивают эту 
безобразную свинью.

Совсем испортилось настрое
ние у Жарова, совсем мрачный 
идет он по цеху.

А на стройках тем временем 
простаивают монтажники. Нет 
панелей ПВ-10, ПВ-25, СПВ-7...

— Как же это у вас полу
чается, Евгений Федорович? — 
спрашивают Жарова. — Когда 
в цехе было шесть опалубок 
СПВ-7, вы делали в сутки две
надцать панелей, а сейчас у вас 
двадцать четыре опалубки, а 
панелей делаете только десять 
штук?

Вопрос явно озадачил Евге
ния Федоровича. Он долго ка
чал головой. А потом зычно

мотал. Ей-богу! А теперь вот...
Он помолчал, тяжело дыша.
— Позози ко мне врача.
— Когда?
— Завтра утром.
— , Сказать про Валерку?
— Зачем. Не говори про него.
По щекам Юрки 

зинки. Он никогда 
кончится вот так.

— Ты мне спичек 
иди... Слышишь?

— Да я...
— Уходи...

скатываются 
не думал, что

сле- 
все

сставь коробок и

☆ ☆ ☆
На вечер собирались молча. Валерка 

гладил брюки через марлю, а Вовка си-

Газета выходит по средам и 
субботам

Насчет второго предложения мне сказали при
мерно так же:

— Чертежей нет, так что, если хочешь, сам 
все делай. Сделаешь — рассмотрим.

Каретку для фрезерного станка я, конечно, 
сделаю. Мне это, проще, чем показать ее на чер- 
тбжб..

Но много ли у нас рабочих, умеющих чертить? 
И неужели, подавая рационализаторское предло
жение, каждый из них должен приглашать в со
авторы техника или инженера, чтобы сделать 
расчеты?

Остальные три предложения не попали даже 
на рассмотрение технического совета. Начальник 
цеха тов. Шукалюков попросту отмахнулся:

— Я без чертежа ни одного не возьму!
Опять, видимо, надо искать соавтора...
Даже простейшее, совершенно ясное предло

жение об ограждении фрезерного станка для обес
печения безопасности рабочих тов. Шукалюков 
тоже возвратил мне.

— Уточни размеры.
А зачем это? Приблизительные размеры ог

раждения ясны каждому, а точно определять их 
нет смысла. Речь идет ведь не о детали станка.

дальше по цеху. «Вот и хоро
шо,— думает он, — поддержал 
дух трудящимся. И как это у 
меня все складно получается! 
Ведь ни технологии, ни черте
жей не знаю, в арматуре этой 
запутанной ни черта не смыс
лю, а руковожу. Вот что зна
чит подход к людям».

— Евгений Федорович! 
окликнули начальника. — 
когда же штыри срежете?

Об этих штырях, которые 
известно для чего торчат

Ну

йе
на

формах панелей ПВ-8, рабочие 
наверное уже в сотый раз гово
рят Жарову. Штыри мешают 
разравнивать бетон.

— Штыри? — удивляется
Евгений Федорович. — Что ж, 

Ипожалуй, надо срезать, 
шагает дальше.

— Вот так всегда, — 
чает бетонщик, поднимая

заме
лопа-

И неужели 
рассчитывать 
или инженера 
ложения?

рабочий-рационализатор не может 
на товарищескую помощь мастера 
в оформлении, поданного им пред-

М. ГРИНЬКО, 
столяр цеха № 1 

деревообрабатывающего завода.

дел на диване и сосредоточенно завязы
вал свой зеленый галстук.

— Стоит ли идти, — бурчит он глу
хим голосом.

— А как же.
— Настроения нет.

Будет.
Откуда быть-то,

Вовка. — Теперь вся станция 
в какое мы дело влипли.

— Мы же сами признались.
— Ну и что. Может быть, в 

ний раз идем.
— Да не мели ты ерунду, —

усмехается
знает,

послед-

с ер дит-
ся Валерий.

— Думаешь, на поруки возьмут?
Валерий пожимает плечами и мол

чит.
■— А Надька знает?
— Знает.
— А Валентина Игнатьевна?
— Знает.
— Пустит Надьку-то на вечер?
— Не знаю...

☆ ☆ ☆
В дверях старенького клуба стоял не

знакомый мужчина и пускал только 
по пригласительным билетам. У входа 
толпилась молодежь. Каждому хотелось 
попасть в клуб. Валерка, Надя и Вовка 
с трудом пробрались к дверям.

— Ты 
— На 
— Да 

лер. —

куда?
вечер.
ты что, — удивился контро- 
Забыл, что вечер только для

строителей? Показывай пригласитель
ный.

крикнул:
— А ну-ка, где «наша книга?
И когда книга распоряжений 

оказалась у него на столе, он, 
задумчиво посмотрев на пото
лок, написал: «Распоряжение». 
Потом еще подумал и добавил: 
«Всем заливать СПВ-7!», затем 
снова подумал и поставил свою 
начальственную подпись.

И что же? На завтра в цехе 
ничего не изменилось и после
завтра тоже. И завтра, и после
завтра Евгений Федорович все 
так же ходил по цеху, все так 
же одних похлопывал по плечу, 
другим рассказывал бываль
щины, третьих подбадривал 
«крепким» словцом и всем не
изменно говорил:

— Вы мне кубы, кубы, брат
цы, давайте!

И братцы дают кубы, но не
додают нужных панелей, без 
которых нельзя продолжать 
монтаж домов.

А что Евгений Федорович?
А он и сегодня покрикивает: 

«Кубы, братцы, давайте. Шу
руй! Вкалывай!»

А. ЧЕРНЫХ.
©-----------------------©

ту. — Поговорит и дело с кон
цом.

Евгений Федорович устал, 
Евгения Федоровича тянет в 
свой кабинет. Но что это? На 
самом видном месте висит ог
ромная, вырезанная из фанеры 
свинья, а под ней подпись 
«Начальник цеха Жаров». Что 
за дурацкий порядок завели на

— Понимаете... бабушка сожгла. 
Думала, ненужная бумажка.

— Не выйдет, дружище, много вас 
таких.

— Позовите Иванова.
— Нету. Жди тут.
К Валерию сразу же подходит Слав

ка. Он словно не замечает Вовку с На-
дей.

— Юрка
— Очень 
— Не на 

нешь. . . .
— Жаль.

спичками отравился.
рад.
смерть. Со спичек не сдох-

— Теперь в больнице лежит. И ляга
вый рядом.

— А ты к чему все это рассказы
ваешь, — вмешивается Вовка.

— Так. Что б знали.
— А мы и без тебя знаем.
— А знаете, что нам ничего не будет?
— Нет, не знаем, — холодно отве

чает Валерий и отворачивается.
Наконец в дверях показывается муж

чина с красной повязкой.
— Евсей, — говорит он контроле

ру. — Ты стиляг этих не пускай, осо
бенно вон того с рыжей шевелюрой. 
А Валерия пропусти. Это наш чело
век. Работяга! И с ним паренька тоже.

— Ну иди же, — подталкивает Надя 
оторопевшего Валерия. — Иди.

Валерию очень приятно, что- строите
ли называют его своим человеком. Про
стые слова непривычно взволновали его. 
Даже где-то в уголках глаз проклюну
лись слезинки.
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Типография изд-аа «Уральский рабочий» г. Свердловск, ул. им Ле»ииа, 49.

ВОСКРЕСЕНЬЕ
26 февраля

15.00 — «Ябеда-Корябеда».
15.30 — Кинофильм для детей.
18.30 — Кинохроника. 18.40 — 
Сатирическая страничка.
19.00 — Концерт-конкурс са
модеятельности. 20.20 — До
кументальный фильм «Живо
писцы Свердловска». 20.40 — 
Художественный фильм «Белая 
акация.

ПОНЕДЕЛЬНИК 
27 февраля

18.30—Передача для школь
ников. 19.00 — Последние из-
вестия. 19.20 Киноочерк
«Фабрика в Малых Брусянах». 
19.30 — Разговор с читателя
ми. Журнал «Урал» в 1961 го
ду. 20.30 — Художественный 
фильм «Бессонные годы» 
22.15 — В последний час.

ВТОРНИК 
28 февраля

11.00 — Телевизионная хро
ника. 11.10 — Художественный 
фильм «Бессонные годы». 
18.30 — Передача для детей. 
19.00 — Последние известия.
19.25 — Передача из
«Государство
19.45 —• Любителям

это
цикла 
мы>. 

музыки.
20.10—Художественный фильм 
«Поднятая целина» (1 серия) — 
только для взрослых. 21.45 — 
Для работников сельского хо
зяйства. 22.00 — В последний 
час.

СРЕДА 
1 марта

18.30 — Для школьников. По 
страницам журнала «Уральский 
следопыт». 19.10 — Последние 
известия. 19.20 — Фотоочерк 
«Студенты — селу». 19.40 — 
Музыкальная среда. 20.40 — 
Художественный фильм «Под
нятая целина» (2 серия) — 
только для взрослых. 22.15 — 
В последний час.
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